



DIKASTERIUM FÜR DIE EVANGELISIERUNG
SEKTION FÜR DIE GRUNDLEGENDEN FRAGEN
DER EVANGELISIERUNG IN DER WELT



Zur freundlichen Aufmerksamkeit der Delegierten der Bischofskonferenzen für das Jubiläum 2025

Im Anschluss an das Schreiben vom 12. September l.J. legen wir Ihnen weitere Informationen zum Jubiläum der Jugendlichen vor.

Im Hinblick auf die Anmeldungen, die am 31. März 2025 enden, bitten wir darum, dass der Gesamtbetrag bis zum **30. Mai 2025** auf dem Konto des Dikasteriums für die Evangelisierung eingeht.

Nachstehend finden Sie die Angaben für eine Überweisung auf das Konto mit dem Vermerk „Jubiläum 2025“ und dem Verwendungszweck „Jugendlichen, Gruppenname“:

Verwendungszweck: Jubiläum der Jugendlichen (Giubileo dei Giovani)

IBAN: VA28001000000042612021

BIC CODE: IOPRVAVX oder IOPRVAVXXXX

Bischöfe und Presbyter, die konzelebrieren möchten, müssen das gültige Zelebret zusammen mit dem vom Diözesanbischof oder Ordensoberen ausgefüllten und abgestempelten Formular mitbringen, das unter folgendem Link heruntergeladen werden kann (<https://drive.cloud.va/index.php/s/GcFCDzDaW7ZA5Vw>). Das Fehlen eines dieser beiden Dokumente bedeutet, dass die Konzelebration am Sonntag, dem 3. August, nicht möglich sein wird. Für die Konzelebration ist, anders als bei den anderen Jubiläen, keine Anmeldung beim Amt für Liturgische Feiern des Papstes erforderlich.

Was die für die Anmeldung erforderlichen Daten betrifft, so können Sie unter dem folgenden Link die Excel-Kontaktdateien erhalten, die als Gruppe auszufüllen sind und die erforderlichen Daten für jeden Pilger enthalten (<https://drive.cloud.va/index.php/s/bjKsdHNGkASLf2z>). Es gibt zwei Dateien: eine für die Jugendlichen und eine für die Priester und Diakone.

Der folgende Link enthält die Einverständniserklärung der Eltern, die für Minderjährige unter 18 Jahren erforderlich ist (<https://drive.cloud.va/index.php/s/UZB6pi4SCwaixDc>).

Was die Anmeldungen der Erzbischöfe und Bischöfe anbelangt, so werden demnächst Pakete verschickt, die aufgrund der Unterbringung in den ihnen gewidmeten Einrichtungen andere Preise als die der Jugendlichen enthalten werden.

Diese Informationen werden in Kürze auf der offiziellen Website des Jubiläums veröffentlicht, zusammen mit den Informationen, die bereits im vorhergehenden Schreiben enthalten sind.

Mit der Bitte um möglichst weite Verbreitung an die zuständigen Stellen in den Bischofskonferenzen senden wir herzliche Grüße.